

El presidente AMLO manda al carajo a exlíder petrolero, pero ante expresidentes, el INE, la SCJN, se arruga

Por: [Pedro Echeverría V.](#)

Globalización, 26 de diciembre 2019

[Rebelión](#)

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

1.- El presidente **López Obrador** mandó justamente “al carajo” al ex líder petrolero que estuvo 30 años a la cabeza de alrededor de 100 mil obreros, haciendo gigantescos negocios con los funcionarios de cinco sexenios.

Han sido tan desprestigiados -por ser inmensamente corruptos todos los líderes y funcionarios de petróleos, la principal industria del país- que “mandarlos al carajo” no es nada. Los miles de millones de pesos que posee y ha dilapidado este líder obrero, aunque gigantesco el dinero, es muy inferior al acumulado mediante el robo y el saqueo por los expresidentes, los empresarios, el INE, los funcionarios y familiares de la SCJN y otros miles de agraciados que siguen haciendo negocios al amparo del poder que tienen.

2.- López Obrador sigue siendo una esperanza para la inmensa mayoría de los explotados y oprimidos de México, así como ejemplo de lucha para América Latina que tanto necesita de este tipo de personajes; sin embargo el peligro es que sea derrocado en las diversas formas que fácilmente pueda usar la clase opresora criminal que tanto lo odia usando su enorme experiencia en este campo. He visto más de mil películas yanquis que buscan presentar a los gringos como héroes al servicio de la humanidad; pero también cientos donde los directores y productores se la rifan poniendo en peligro sus vidas al denunciar como criminales de lesa humanidad a los más grandes productores de armas e impulsores de todas las guerras contra los pueblos del mundo.

3.- El encarcelamiento de Genaro García Luna en los EEUU hace unos 15 días, acusado por la fiscalía de NY, debe ser aplaudido porque siempre fue un funcionario enemigo del pueblo y protector de todos los negocios ligados al crimen que se vivió en México en 20 años que van del presente siglo. El gobierno de AMLO ha ofrecido toda su colaboración; todo mundo espera que sea para refundirlo más en prisión, junto a cientos de sus cómplices. El caso del Chapo Guzmán es un juego de niños comparado con los miles de negocios que impulsó y protegió García Luna en los últimos 20 años. Fue jefe; por ello figura policiaca fundamental en los sexenios de Fox, Calderón y Peña. ¿Será que AMLO estaba esperando esta oportunidad para juzgar a los expresidentes?

4.- Por ello no doy importancia al probable encarcelamiento del líder petrolero o por mantener a Rosario Robles en prisión cuando hay varios cientos de funcionarios y empresarios que merecen mucho más estar tras las rejas; esto aunque sea 10 años después

de obligarlos a entregar “todo lo robado”: enormes cuentas bancarias, propiedades, evitando caer en la burla de Fernández de Cevallos que sólo pagó el uno por ciento que debía en impuestos porque con sus gritos causa terror entre cobardes funcionarios. A Robles alguien la aconsejó mal y por tonta se entregó. En este momento estaría recorriendo por quinta vez Europa acompañada de más de 50 de sus compañeros que dilapidan los miles de millones que robaron al pueblo.

5.- Anécdotas: Recuerdo a Robles allí por 1974 en la facultad de economía. Me pasaba muchas horas en la Facultad en diferentes asambleas porque en esos años era la escuela absolutamente controlada por la izquierda. Mientras era profesor en el CCHO-UNAM funcioné como suplente de algún profesor en la Facultad de economía. En ese tiempo Robles pasaba de exestudiante a profesora con una ideología marxista-maoísta y -al parecer- se convertía en sindicalista afiliada al SPAUNAM, donde yo era uno de los 20 directivos electos. ¿Sabían con quiénes del equipo del rector Soberón negociábamos sobre la huelga de profesores que paralizó la UNAM en 1976?, con el ingeniero Jiménez Espriú, Secretario de Rectoría y hoy Lópezobradorista y con Jorge Carpizo del Jurídico.

Pedro Echeverría V.

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)

Derechos de autor © [Pedro Echeverría V.](#), [Rebelión](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Pedro Echeverría V.](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca